

Aipda Nanang Yussrah Himbau Warga Waspada Terhadap Bentuk Penipuan dengan Modus Klik Link Pesan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID

Jul 21, 2023 - 14:04



Aipda Nanang Yussrah Himbau Warga Waspada Terhadap Bentuk Penipuan dengan Modus Klik Link Pesan

SUKABUMI - Aipda Nanang Yussrah, Bhabinkamtibmas Ds. Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang warga di Kp. Palasari hilir, RT. 04/02, Ds. Pasirdatar Indah, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Aipda Nanang Yussrah memberikan himbauan kepada warga agar waspada terhadap bentuk penipuan dengan modus klik link pesan. Jumat (21/07/23).

Aipda Nanang Yussrah menjelaskan bahwa maraknya penipuan dengan modus klik link pesan merupakan ancaman yang harus diwaspadai oleh masyarakat. Para pelaku kejahatan menggunakan metode ini untuk memperoleh data pribadi dan keuangan korban dengan cara menipu mereka melalui pesan berisi tautan yang mengarah ke situs berbahaya.

"Dalam beberapa kasus penipuan belakangan ini, pelaku seringkali mengirim pesan kepada calon korban yang mengandung tautan yang mengarah ke situs yang berbahaya. Oleh karena itu, saya menghimbau kepada warga Kp. Palasari Hilir agar waspada dan tidak mengklik link pesan yang mencurigakan," kata Aipda Nanang Yussrah.

Ia juga menekankan pentingnya tidak memberikan informasi pribadi atau keuangan kepada pihak yang tidak terpercaya. Selain itu, masyarakat diminta untuk memverifikasi keaslian pesan atau tautan yang diterima sebelum melakukan tindakan lebih lanjut.

Warga Kp. Palasari Hilir merespons positif himbauan yang disampaikan oleh Aipda Nanang Yussrah. Mereka menyatakan akan lebih berhati-hati dan berpikir dua kali sebelum mengklik link pesan yang mencurigakan.

Dalam kesempatan ini, Aipda Nanang Yussrah berharap pesan ini dapat disampaikan kepada seluruh warga di Kp. Palasari Hilir dan sekitarnya. Dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap penipuan dengan modus klik link pesan, diharapkan masyarakat dapat terhindar dari kejahatan dan menjaga keamanan informasi pribadi mereka.